



Infoblatt 2 vom 21.1.2024

Liebe Obleute,

die Vorstände des Landesverbandes der Tiroler Krippenfreunde hielten am 18.1.2024 ihre erste Sitzung ab. Unter der Teilnahme aller Vorstände wurden einige Anpassungen in Bezug auf Kinderbaukurse, Förderungen an die Vereine, Mitgliederstatus, usw. vorgenommen.

Die relevantesten davon darf ich euch kurz mitteilen und um eure Kenntnisnahme ersuchen.

Kinderbaukurse 2024 werden weiterhin mit € 40.- (abzüglich €4.- für die Versicherung) seitens des Tiroler Landesverbandes gefördert. Die einmalige Unterstützung für die Abhaltung an den Verein wird ersatzlos gestrichen. Die Auszahlung der Kinderbaukurse 2023 erfolgt in den nächsten Wochen, nach der alten Regelung (Kinderanzahl und Vereine).

Die Förderungsanträge für Vereine sind bis spätestens 1. Juni des laufenden Jahres schriftlich an den Landesverband einzubringen. Bearbeitung, Abstimmung und Auszahlung erfolgt im vierten Quartal des laufenden Jahres. Die Richtlinien für den Erhalt von möglichen Förderungen haben sich nicht verändert, näheres auf unserer Homepage.

Für den Lehrgang I (2023 haben 29 Personen Lehrgang I in unseren Krippenbauschulen absolviert) in den Tiroler Krippenbauschulen wird es für 2024 keine Förderung geben. Die Teilnehmerzahl wurde auch

mit maximal 5 Personen pro Schule gedeckelt. Es wird eine eventuelle Förderung für den Lehrgang 4 (Meisterkrippe) angedacht.

Für den Erhalt einer Ehrenurkunde für Vereine, welche 2024 ein Jubiläum feiern dürfen, sind bis zum 10 April 2024 an das Büro des Landesverbandes schriftlich einzureichen.

Für unsere Ausstellung im Krippenmuseum Vösendorf nehmen wir noch gerne Krippen auf. Diese findet vom 5. Mai 2024 bis 6. Jänner 2025 statt. Die maximale Größe von 2m Länge, Breite 1m und Höhe 1m darf nicht überschritten werden. Meldungen bitte an Oswald Gapp, der Transport wird von den Landesverbänden Tirol und Niederösterreich organisiert. Ende Februar 2024 wird der erste Transport stattfinden.

Ich werde euch beim Obleutetag 2024 ausführliche Informationen über unsere Entscheidungen und Verbandsarbeit zukommen lassen.

Ein großes Vergelts Gott an die verantwortlichen Funktionäre, für die zeitgerechte und rasche Erledigung der Mitgliedsbeiträge 2024 an den Landesverband.

Ich bin in den nächsten Monaten weiterhin auf der Suche nach Förderungen für unser Tiroler Krippenwesen, damit wir euch Vereine auch weiterhin bestmöglich unterstützen können.

Der Landesverband der Tiroler Krippenfreunde distanziert sich auch weiterhin von der vom Verband der Krippenfreunde Österreichs bestimmten „Interessensgemeinschaft der Krippenfreunde Tirol“. Näheres beim Obleutetag 2024.

Mit einem herzlichen Gloria

Oswald Gapp, Lo